



平成 26 年 8 月 1 日 第 64 号
 関市洞戸ふれあいセンター
 まちづくり委員会事務局
 岐阜県関市洞戸市場 294-5
 電話・FAX 0581-58-2115

みんなで育む地域づくり「地域委員会」の設立

洞戸地区に「地域委員会」を設立するための準備会の第 1 回が、7 月 1 日に開催されました。立ち上げに当たって、準備委員会の組織づくり(委員の人選)、今後のスケジュール等が話し合われました。特に、地域の課題の洗い出しのために、どんな活動が必要かについて、先行実践を参考に考えることになりました。

「地域委員会」は、地域の課題を解決し、地域をよりよくすることを目的としています。住民の声を反映させるために、より多くの皆さんの声を聞くことが重要になってきます。アンケート調査、ヒアリング、ワークショップ等を実施して、洞戸地域の課題を鮮明にして、地域振興計画につなげていくこととなります。まず、地域の皆さんが、このことに興味を持っていただくことから始まります。これからも、準備会の進捗状況をその都度お知らせしていきますので、よろしくお祈いします。 事務局長 野村武宏



8 月休館日
 4・11・18・25(月)

8月の主な行事予定

《図書室より新刊のお知らせ》

読書感想文の課題図書が 10 冊入りました。
 〈小学生向き〉

- まよなかのたんじょうかい ……西本鶏介作
- どこかいきのバス ……井上よう子作
- ミルクこぼしちゃだめよ！
 ……スティーブン・デイヴィース文
- ひまわり ……荒井真紀文
- ただいま！マラング村…ハンナ・ショット作
- よかたい先生 ……三枝三七子文
- 時をつなぐおもちゃの犬
 ……マイケル・モーパーゴ作
- カブトムシ山に帰る ……山口進著

〈中学生向き〉

- 星空ロック ……那須田淳著

〈高校生向き〉

- アヴェ・マリアのヴァイオリン
 ……香川宜子著

※貸出期間は、一週間です。よろしくお祈いします。



- ◎洞戸夏祭り ……8/15(金) 旧役場前駐車場にて 15:00～21:30 頃 (詳細後記)
- 放課後ふれあいクラブ ……
 ……27(水)・30(土) 会議室(1)10:00～12:00
- サンサンミュージックダンス…
 ……6・20・27(水) 多目的室 13:30～15:00
- 大正琴「むぎっこ」…
 1・22(金)、6・20・27(水) 会議室(1)19:00～21:30
- 硯会 6・20・27(水) …和室 19:00～21:30
- 乳幼児学級…22(金) 和室 10:00～11:30
- 写友クラブ…26(火) 会議室(1)19:00～21:00
- まめなか塾…6(水) 会議室(1)(2)
 8:30～12:00、27(水) 多目的室 8:30～11:30
- 洞戸小学校…6(水) 多目的室 9:00～12:00
- 社協防災講座…
 ……29(金) 調理室・多目的室 19:00～21:30

《ロビー、窓口、事務室からの風景より…豊かなふれあいを願って…》

- 今、窓口や飾り棚に松田勝之さんの木工作品、手芸品が並んでいます。木の仏像や、竹を材料にしたと思われる「靴べら入れ」など、どれも見事な作品ばかりで、ロビーに落ち着きと潤いを与えてくれます。
- 県や市の広報資料、観光協会関係、文化的・スポーツ関係行事など、様々なパンフレット、ポスターを掲示し、展示しています。特に、観光協会板取川支部の洞戸に関するもの、洞戸の小中学校の学校便り、洞戸の特産品のニュースや地域おこしの行事などを中心にしています。洞戸の特色を生かしたものにしていきたいと思っておりますので、よい知恵、アイデアがあれば、積極的に事務局員に申し出てください。
- ロビーに、「古本市コーナー」を設置しました。本のリサイクルをふれあいセンターがお手伝いするものです。皆さんのいらなくなった本を「古本」に出していただき、また皆さんがその中から好きな本を、活用していただくコーナーです。
- 事務室の窓からみたおもてなしの心、ボランティアの心を見つけて、お知らせしたくなりました。洞戸キウイプラザの前の国道沿いに、車道と歩道を仕切る長い花壇があります。この花壇の周りの草引きを黙々とやってくくださる人がいます。取り上げることを迷惑に思われるかもしれませんが、感謝している者が一杯いることを伝えたいのです。

関市合併10周年記念

2014洞戸夏祭り開催！

地域委員会発足に向けて、夏の一大イベントに。

月 日 8月15日(金)

場 所 旧役場前駐車場

時 間 15:00～ 楽しい出店開始

(日程) 18:30～ 盆踊り

20:45～ お楽しみ抽選会



〈編集後記〉 「電柵の囲ふ畑や夏盛ん」

各家庭では、茄子や胡瓜、トマトなど夏野菜が、毎日のように収穫されています。取れたての野菜が食卓に並ぶだけで、夏だなあと感じます。新緑な野菜や鮎など、深まった緑と清流の中で食べられる、これも洞戸の良さだと思います。しかし、畑を見渡すと、どこの畑も電気の柵がその周囲をしっかりと張り巡らされています。猿やイノシシ、カワウ、カラスなどの鳥獣被害の対策は、大きな問題です。電柵などは、最も今風な風景です。この時期、鳥獣被害だけでなく、毎日続くうだるような暑さにも、負けないようにしたいですね。